

# Walter Knoll

## Mit Pariser Appartement on Tour

Freitag, 19.03.2021

**Mehrere Hersteller setzen in der aktuellen Situation auf Showtrucks. So auch Walter Knoll.** Von März bis in den Mai hinein macht der Designmöbelhersteller mit einem mobilen Pariser Appartement täglich Stopp bei Händlern und Contract-Partnern in Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Beneluxländern.

Das Walter Knoll Design-Team hat einen Roadshow-Truck konzipiert, in dem man die Produkt-Neuheiten 2021 und beliebte Bestseller im ansprechenden Setting eines temporären Touchpoints mit eigenen Augen und Händen sehen und fühlen kann.

Geplant sind über 60 Tour-Stopps in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden direkt vor Ort bei den Partnern. Unter #walterknollontheroad können Interessierte die Roadshow in den sozialen Medien verfolgen.

## Mit Pariser Appartement on Tour

### Links

- [Walter Knoll](#)